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Requeiro a mesa na forma regimental para que seja encaminhado oficio ao Secretario de Estado de
Infraestrutura (Seinfra),, Sr. Marcelo Miglioli, solicitando do mesmo que determine urgentemente a
abertura de procedimento licitatório da linha intermunicipal de transporte de passageiros Campo
Grande/Corumbá/Corumbá, uma fez  que o contrato realizado em 1976, portanto a 41 anos atrás encontra-
se vencido e a única empresa que opera neste trecho vem fazendo através de autorizações, contrariando a
legislação vigente, causando enormes pejuizos as pessoas que utilizam desse transporte.

Solicito ainda que cópias desse seja enviada ao Ministério Público Estadual (5º Promotoria) para
conhecimento, bem como a todos os 24 deputados estaduais e ao Governador Reinaldo Azambuja para
providências, alertando a todos, inclusive ao Secretario Miglioli que estão incorrendo em prevaricação
por estarem infringindo legislação quando deveriam ter realizado essa licitação a muito tempo.
Registrar que mesmo tendo enviado inúmeras correspondencias a Secretaria de Infraestrutura do Estado,
pedindo providências, jamais recebemos uma resposta, ou seja, algo muito estranho acontece com essa
linha, aonde os órgãos que devem tomar atitudes, simplesmente se omitem.

Sala das sessões da Casa do Barão de Vila Maria, em Corumbá/MS 04 de Setembro de 2.017

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Setembro de 2017
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